



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA N° 127 - 2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Millón de soles transferidos a La Encañada es para cofinanciar proyecto de reforestación

Funcionarios regionales califican de falsa y tendenciosa información propalada por "Panorama Cajamarquino", que alude supuesto uso de fondos públicos para fortalecer campaña de Gregorio Santos.

La nota periodística que publica hoy el Diario "Panorama Cajamarquino", afirmando que el Gobierno Regional Cajamarca (GRC) "usaría fondos públicos para campaña" y que "habría girado un millón de soles al municipio (distrital) de La Encañada para fortalecer la imagen de (Gregorio) Santos", es una perversión, dijo en su cuenta de facebook, Segundo Matta Colunche, director de Comunicación y Relaciones Públicas del GRC.

Esta información es totalmente falsa y tendenciosa, pues no se ajusta a la verdad y demuestra irresponsabilidad por parte del medio que apela al "habría", "podría" y "sería"; lo cual no hace sino confundir a la población consumidora de medios en momentos en que empiezan a tomar fuerza las elecciones regionales y municipales, escribió.

Por su parte, James Rivera Gonzales, sub gerente de Recursos Naturales y Áreas Naturales Protegidas del GRC, señaló que el millón de Nuevos Soles fue transferido a la citada municipalidad en el marco de un convenio para la ejecución del proyecto: "Instalación del Servicio Ambiental Forestal en las Cabeceras de Cinco Micro-cuencas del Distrito de La Encañada".

"Es una noticia mal intencionada y busca desprestigiar al Gobierno Regional Cajamarca con mentiras", refirió, tras señalar que el convenio obra desde el 2012 y que actualmente el proyecto muestra un avance de más del 50 por ciento.

El proyecto cuesta 9' 067, 285 Nuevos Soles y de acuerdo al convenio ambas instituciones aportarán el 50% del total, cada una. "Hasta el momento el Gobierno Regional ya ha desembolsado 2' 000 000 de Nuevos Soles y la diferencia será entregada en los próximos meses para el logro de los objetivos".

De las 4 mil 200 hectáreas, a la fecha ya se han reforestado 2 mil 200 hectáreas con 3 millones 300 mil plátanos de pino pátula, pino radiata, eucalipto, y especies nativas de aliso y queñua, tanto en sistemas de macizos como agroforestales.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RR.PP.



Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

2 MILLONES DE SOLES PARA ANÍBAL PEDRAZA

De otro lado, ante las afirmaciones de Panorama Cajamarquino de que Aníbal Pedraza Aguilar, candidato por el MAS – partido de Gregorio Santos – en la provincia de Cutervo, habría recibido una suma de casi 2 millones de soles para aceptar la candidatura y reflotar el equipo de Comerciantes Unidos como parte de la estrategia política; Segundo Matta, dijo que es el extremo de la mentira y la falsedad, puesto que una institución pública no puede designar fondos a privados y peor a financiar campañas políticas.

“Exigimos demostrar dichas afirmaciones por el bien de Cajamarca y respeto a la ética periodística. Con ello Panorama Cajamarquino, demuestra su total parcialidad en este proceso electoral, la cual no responde a un periodismo serio y profesional”, manifestó.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 08 de Mayo de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA